

MERLU

[Merluccius merluccius; M. capensis] Espagnol : merluza Anglais : hake  
Le marché espagnol du merlu congelé est approvisionné notamment par la flotte espagnole qui pêche sur les bancs de l'Afrique du Sud et aussi à partir des stocks de merlu du sud-ouest de l'Atlantique (M. hubbsi) et de M. australis pêché dans les eaux argentines. Le merlu du sud-ouest de l'Atlantique (M. hubbsi) est pêché au nord des 45/47<sup>e</sup> parallèles et sa qualité est très médiocre. Son prix est très bas en Espagne et il entre surtout dans la composition de produits de pêche secondaires.

Le M. australis est pêché dans les eaux australes au large de l'Argentine (et des îles Malouines) et du Chili. Cette espèce devient de plus en plus populaire en raison de son excellente qualité - à tel point que des expéditions de poissons frais sont faites quotidiennement par avion à partir du Chili. Le prix se situe aux alentours de 4 à 4,50 US \$/kg (coût et fret Madrid). Seuls les spécimens de grande taille sont importés (3/4 à 5 kg la pièce) dans des boîtes de plastique contenant une petite quantité de glace.

L'importation de ces produits est assujettie à un quota qui s'étend sur les quatre trimestres de l'année (s'appliquant seulement aux pays qui ne font pas partie de la CEE - les importations en provenance de la CEE se font en franchise).

La quantité visée par un seul et même permis d'importation est limitée à 5 % du quota annuel.

Le quota annuel a été fixé à 17 000 tonnes pour 1987, réparti en fractions de 4,25 tonnes par trimestre.

Le quota visant les filets de merlu congelés a été de 6 500 tonnes (1 625 tonnes par trimestre).